

## 東北地方太平洋沖地震被害に関する声明

東北地方太平洋沖地震・大津波は、広範な地域に想像を絶する規模で甚大な被害をもたらしております。国をあげて懸命の救援活動が続けられておりますが、一人でも多くの方が救出されることを心よりお祈りいたしております。

不幸にしてお亡くなりになられた方々にお悔やみを申し上げますとともに、被災されました地域の皆様に謹んでお見舞いを申し上げます。

今般の地震は、東北地方の特に太平洋沿岸を中心に大変甚大な被害をもたらしており、地域の森林や林道・作業道、生産施設など森林組合、組合員にも極めて大きな被害が生じているところであります。

JForest 森林組合グループでは、現在、「東北地方太平洋沖地震災害対策本部」を設置して被害状況の把握に努めており、木杭など緊急復旧資材の供給、今後の被災地域の復興に必要な木材の安定供給をはじめとして、全国の森林組合・連合会が総力をあげて復興支援に取り組んで参る所存です。

国民の皆様におかれましても、被災者の救援と、被災地域の林業・山村の一日も早い復興に、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

平成23年3月17日

全国森林組合連合会  
代表理事会長 林 正博